

こども新聞 週刊がほピョンプレス

毎週日曜発行
2025 5/4



河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)

みんな 子ども だった!?

60

好きなことを仕事にするのってすてきだよね。宮城県石巻市の武川健太さん(31)は鉄道とカメラが好きで、鉄道写真家になったんだ。武川さんの写真は鉄道会社の広告や電車のカレンダーに使われているよ。どんな子どもだったんだろう。

(8面に関連記事)

◇ 幼い頃から鉄道が好きで、目立ちたがり屋の明るい性格でした。通っていた宮城県登米市東郷小の運動会では応援団長もしました。

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

旅番組に衝撃 カメラ練習

でも、どこかで無理をしていたんでしょね。「元気なキャラ」を演じるのに疲れ、登米市南方中に入學してすぐ不登校になり、1年ほど自分の部屋に引きこもったんです。

カーテンを閉めた部屋であれこれ悩む毎日でした。

たが、ある日、鉄道写真家が旅しながら写真を撮るテレビ番組に衝撃を受けました。鉄道図鑑に出てくる写真と違い、電車が表情を持ち、より生き生きと輝いて見えたのです。

その時、「あっ、これやってみよう」と思っ

すると、先生は目を丸くして「健太、すごいね」とほめてくれたんです。その言葉がうれしくて、うれしくて。もっと写真



僕(ぼく)はつらい時期にカメラや信頼できる先生と出会え、本当に良かったです。みんなも好きなことや人との出会いを大切に夢をかなえてください。

◇ 「みんな子どもだった!？」は今回で終わります。

感動で心が震えるような写真が撮れた時にやりがいを感じるよ。



武川 健太さん(31歳・鉄道写真家)

むかわ・けんた 1993年宮城県登米市生まれ。クラーク記念国際高等学校仙台キャンパス、東京工芸大学芸術学部卒。2024年に第10回写真出版賞で大賞を受賞。

会社や組織に所属しないフリーランスの鉄道写真家になったのは、23歳の時です。最初は苦労しましたが、JR東日本の広告や小田急電鉄のカレンダーに写真を使ってもらえるようになりました。



を上手にならなくて、多くの人を喜ばせたいと思うようになりました。それから、自分なりに工夫して写真の練習をしました。大学では写真の歴史や撮り方の基本を学び、カメラマンの助手も経験しました。

この日 何の日

◇6日(火) コロケの日

コロケを春の行楽シーズンに味わってもらおうと、香川県の冷凍食品メーカーが制定しました。日付は「コ(5)ロ(6)ッケ」の語呂合わせから。名前はフランス料理の「クロケット」に由来するそうです。

ページの紙面

- 2面 みんなのギモンにこたえるモン
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 かほく防災記者第5期生募集
- 7面 投稿特集
- 8面 上手に写真を撮るコツ